

## Tras obtener autorización sanitaria de la Seremi de Salud Nueva Unidad de Salud Familiar comienza a atender en sector Agüita de la Perdiz

La atención funcionará de lunes a jueves, de 09:00 a 16:00 horas, y los viernes de 09:00 a 15:00 horas, con diversos especialistas.

En el sector de Agüita de la Perdiz, en Concepción, se implementó la Unidad de Salud Familiar (USAF), lo que permitirá una mejor atención de salud primaria para los vecinos. Esta unidad pudo comenzar a funcionar tras la autorización sanitaria por parte de la Seremi de Salud del Biobío el 17 de enero, garantizando la entrega de prestaciones de calidad para unos 3 mil 500 usuarios inscritos en el cesfam O'Higgins.

El alcalde de la comuna, Héctor Muñoz, destacó que este espacio que cuenta con todas las condi-

ciones para ofrecer la atención de médico por 44 horas, con matronas, odontólogos, nutrición, lo que es "un avance muy importante para el sector, pues vamos atender necesidades que son inmediatas sin la necesidad de que los vecinos tenga que ir y movilizarse hasta el cesfam O'Higgins".

La USAF se ubica en las dependencias de la capilla Santa Mónica de Agüita de la Perdiz, donde hay una sala de espera, Somete y tres box de atención para servicios de atención de odontólogo, médicos con controles integrales,

cardiovasculares y morbilidad, además de enfermería, control con matrona, nutricionista y dupla psicosocial con atención de salud mental y visitas domiciliarias. La atención funcionará de lunes a

### 3.500

usuarios inscritos en el cesfam O'Higgins se beneficiarán con la habilitación de la Unidad de Salud Familiar.



La Unidad de Salud Familiar (USAF) está en dependencias de la capilla Santa Mónica.

jueves, de 09:00 a 16:00 horas, y los viernes de 09:00 a 15:00 horas, asegurando un servicio continuo.

El presidente de la Junta de Vecinos 34 B de Agüita de la Perdiz, Carlos Muñoz, sostuvo que "este un servicio que se solicitó por años. Si bien es cierto, había aten-

ciones de salud no se entregaba la cobertura que se necesitaba y con esta unidad, y en especial con las 44 horas de médico, se aliviana mucho la carga, sobre todo para a los adultos mayores. Estamos muy contentos con esta gran noticia para nuestra comunidad".

Finalmente, el director (i) del cesfam O'Higgins, Marcelo Müller, comentó que "ahora, con la autorización sanitaria de las instalaciones, ya podemos atender de lunes a viernes en horario completo beneficiando a los vecinos del sector".